



5 Pièces

97 m²

Réf. 3654950

486 000 €

Marcilly D Azergues

Appartement à vendre (69380)

**résidences
immobilier**

non contractuel

résidences immobilier

Cet appartement de type T5 Duplex est situé en rez-de-jardin d'un bâtiment de seulement 1 étage et offre de beaux espaces extérieurs avec une terrasse de 16 m² donnant sur un jardin de 38 m². Il est composé d'une belle pièce de vie de 27 m², de quatre chambres dont une suite parentale avec sa salle d'eau privative, d'une salle de bains avec WC et d'un deuxième WC indépendant. Les espaces intérieurs sont imaginés pour le confort de vie des futurs occupants avec de belles prestations. Les Aquarelles est une résidence intimiste, de seulement 29 logements au cœur du village de Marcilly d'Azergues, ...

This T5 duplex flat is located on the garden level of a 1-storey building and offers attractive outdoor spaces with a 16 m² terrace opening onto a 38 m² garden. It comprises a spacious 27 m² living room, four bedrooms, including a master suite with private shower room, a bathroom with toilet and a second separate toilet. The interiors have been designed with the comfort of future occupants in mind, with a host of attractive features. Les Aquarelles is an intimate residence of just 29 homes in the heart of the village of Marcilly d'Azergues, close to all amenities and just a few minutes' walk ...

FONTANEL PROMOTION

12 rue Dominique Vincent - 69410 CHAMPAGNE-AU-MONT-D'OR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com